

El Nobel de Economía Edmund Phelps, nombrado académico de honor por la Raed

BARCELONA, 19 May. (EUROPA PRESS) -

El Premio Nobel de Economía en 2006, Edmund Phelps, ha ingresado este viernes como académico de honor en la Real Academia Europea de Doctores-Barcelona 1914 (Raed) de la mano de la académica de número María José Esteban.

Phelps obtuvo el Nobel por sus análisis sobre las compensaciones internacionales en las políticas macroeconómicas, y actualmente es profesor en la Universidad de Columbia, donde dirige el Centro sobre capitalismo y sociedad, ha informado la Raed en un comunicado.

Doctor por la Universidad de Yale, Phelps inició su carrera profesional en la compañía dedicada a la investigación en defensa Rand Corporation, y posteriormente compaginó la docencia en la Universidad de Yale con la investigación en la fundación Cowles, donde publicó el trabajo 'La regla de oro de la acumulación del capital', una de sus mayores contribuciones a la ciencia económica.

En 1966, dejó la Universidad de Yale por la Universidad de Pensilvania, donde ocupó una plaza como profesor de economía e investigó el vínculo entre empleo, ajuste de los salarios e inflación.

La Raed, constituida en Barcelona en 1914 y presidida actualmente por Alfredo Rocafort Nicolau, se compone de 100 académicos distribuidos en cinco secciones: Ciencias de la Salud, Ciencias Sociales, Ciencias Humanas, Ciencias Experimentales y Ciencias Tecnológicas.

© 2017 Europa Press. Está expresamente prohibida la redistribución y la redifusión de todo o parte de los servicios de Europa Press sin su previo y expreso consentimiento.